

## Gestionnaire de projet

### Projets majeurs

Le [Centre d'excellence sur le partenariat avec les patients et le public](#) (CEPPP) est à la recherche d'un.e **gestionnaire de projet avec expérience** pour contribuer au développement et la mise en œuvre de projets majeurs.

### Contexte

Le Centre d'excellence sur le partenariat avec les patients et le public (CEPPP) a pour mission de faire du partenariat avec les patients et le public une science, une pratique, une culture et un nouveau standard pour améliorer la santé de tous et l'expérience (de santé) de chacun. Nous réunissons des expertises provenant du réseau de l'Université de Montréal (UdeM), du Québec, du Canada et de l'international, du milieu de la santé, de l'éducation, de la recherche et du développement communautaire, afin de créer des collaborations à grande échelle entre les patients, les citoyens, les professionnels de la santé, les chercheurs et les décideurs. Dans le cadre de nos mandats, le CEPPP soutient des réseaux/centres de recherche, des établissements de santé, des ministères et des organismes de divers secteurs dans l'implantation et le déploiement du modèle de partenariat avec les patients et le public. Nous développons de nouvelles pratiques axées sur le dialogue et le partage des connaissances et des savoirs expérientiels pour co-créeer des solutions communes et pour transformer nos systèmes de santé.

Le CEPPP est une initiative conjointe soutenue par l'UdeM, la Faculté de médecine de l'UdeM et le Centre de recherche du Centre hospitalier de l'Université de Montréal (CRCHUM).

### Opportunité

Nous cherchons un.e collègue qui est à l'aise avec le travail en équipe, qui aime prendre des responsabilités et qui se soucie de son impact social. Notre futur.e collègue doit avoir un esprit critique et constructif, être sensible à différents vécus au sein de l'équipe, valoriser la diversité des savoirs et avoir un certain talent pour simplifier les processus complexes et accompagner les autres à changer leurs pratiques.

Relevant de la direction exécutive, et avec le soutien de ses collègues du CEPPP, **le rôle du.de la gestionnaire de projet est de concevoir, planifier et réaliser des projets de transformation des soins et services de santé en partenariat avec les patients et les membres du public.** Il.Elle doit mobiliser les partenaires et les accompagner dans la co-construction des activités et des livrables attendus.



## Rôles et responsabilités

### Gestion de projets :

- Contribuer à développer des projets avec des partenaires externes ;
- Concevoir avec eux le plan de travail, incluant les rôles, échéanciers et budgets ;
- Repérer les occasions de financement pour les projets en développement ;
- Assurer la responsabilité globale de ses projets, incluant la progression des étapes selon les échéanciers et les budgets associés ;
- Concevoir et accompagner les processus de co-construction / co-design en collaboration avec les parties prenantes clés ;
- Animer les activités collaboratives et les comités de projets ;
- Mobiliser les acteurs et les expertises internes et externes ;
- Comparer les réalisations aux objectifs fixés et procéder aux ajustements ;
- Susciter la motivation des partenaires externes et de l'équipe interne ;
- Jouer un rôle proactif dans la résolution de problèmes et la conception de solutions adaptées ;
- Rédiger les offres/propositions de collaboration, les ententes de services et demandes de financement.

### Rôle-conseil :

- Établir et maintenir des relations de confiance avec les parties prenantes internes et externes du CEPPP ;
- Être à l'écoute des partenaires et de leurs besoins ;
- Accompagner les partenaires dans l'élaboration et la réalisation du projet ;
- Faire valoir la rigueur des processus pour mener à bien le projet ;
- Distinguer les différentes compétences, les synergies possibles et la manière de les intégrer dans le projet ;
- Formuler des recommandations ou des conseils selon les enjeux liés au processus de gestion de projets.

## Profil recherché – exigences du poste

- Minimum de 5 ans d'expérience en gestion de projets ;
- Maîtrise en innovation sociale, gestion de projet, sciences sociales, management, transfert de connaissances ou autre domaine pertinent ;
- Bonne connaissance des méthodes liées aux pratiques du partenariat avec les patients (ex. design thinking, processus de co-création, transfert et mobilisation des connaissances et des savoirs, trajectoires, etc.) ;



- Bonne connaissance de l'écosystème de la santé (milieux de pratique, recherche, structures publiques et programmes de financement) ;
- Capacité démontrée de vulgarisation, de synthèse et de rédaction ;
- Bonne compréhension des méthodes de recherche quantitatives/qualitatives ;
- Aisance dans l'adoption de nouvelles technologies et d'outils numériques ;
- Bilinguisme (français et l'anglais) ;
- Expérience dans le domaine de l'engagement et du partenariat avec les patients et le public, un atout ;
- Expérience / intérêt démontré dans le domaine de la santé numérique, un atout.

### **Profil recherché – compétences et aptitudes :**

- Personne créative, proactive et axée sur les solutions ;
- Habileté naturelle à travailler en équipe et à mobiliser les gens ;
- Communicateur·trice efficace, à l'écoute et rassembleur·se ;
- Capacité à évoluer dans la complexité, l'ambiguïté et à s'adapter au changement ;
- Autonomie et rigueur dans la gestion de projets simultanés ;
- Bonne gestion du stress et du travail sous pression (du temps).

### **Statut d'emploi**

- Titre d'emploi : Chargé.e de projet
- Horaire : 35 heures / semaine (temps plein)
- Durée : 2 ans, avec possibilité de renouvellement selon les capacités financières du projet
- Lieu de travail : Centre de recherche du CHUM (combinaison télétravail et présentiel)
- Salaire : Selon la formation et l'expérience (échelle salariale du CRCHUM)
- Date prévue du début du contrat : mi-octobre 2021

### **Pour poser votre candidature**

Les personnes intéressées sont priées d'envoyer par courriel leur curriculum vitae et une lettre d'intention à madame Catherine Purenne ([catherine.purenne.chum@ssss.gouv.qc.ca](mailto:catherine.purenne.chum@ssss.gouv.qc.ca)). Indiquer dans votre message que vous postulez pour le poste de : *Chargé.e de projet – CEPPP*. Les coordonnées de deux (2) références seront demandées pour les candidat.e.s appelé.e.s en entrevue.

### **Date limite**

Tous les documents doivent être reçus **le vendredi 8 octobre 2021 avant 16h30.**



## Équité, diversité, inclusion

*L'échange des savoirs scientifiques, expérientiels et professionnels est au cœur de notre travail, comme le démontrent nos projets avec des chercheurs, des patients, des cliniciens, et des membres de la communauté. Dans la poursuite de nos valeurs, nous recherchons des membres qui travailleront de manière respectueuse et constructive avec toutes les personnes, peu importe leurs caractéristiques. Le CEPPP s'engage notamment à promouvoir les valeurs d'équité, de diversité et d'inclusion dans leur milieu de travail. Nous encourageons les membres de groupes rencontrant des obstacles à l'équité à poser leur candidature, conformément à la politique du Centre de recherche du CHUM en matière d'équité, de diversité et d'inclusion.*





Centre d'excellence sur le partenariat  
avec les patients et le public



## Employment opportunity

### Project Manager

#### Major Projects

The [Centre of Excellence on Partnership with Patients and the Public](#) (CEPPP) is seeking an **experienced Project Manager** to contribute to the development and implementation of major projects.

#### Context

The mission of the Centre of Excellence on Partnership with Patients and the Public (CEPPP) is to make partnering with patients and the public a science, a practice, a culture and a new standard for improving the health of all and the (health) experience of everyone. The Centre brings together expertise from the Université de Montréal (UdeM) network, from Quebec, Canada and internationally, in healthcare delivery, education, research and community development, in order to create large-scale collaborations between patients, families, citizens, health professionals, researchers and decision-makers. As part of its mandate, the CEPPP supports research teams and networks, health institutions, governments, and organizations throughout diverse sectors of health with strategies and the implementation of partnerships with patients and the public. We develop new practices based on dialogue and the sharing of experiential-based knowledge to co-create common solutions and to transform our health systems.

The CEPPP is a joint initiative supported by the UdeM, the UdeM Faculty of Medicine and the Centre de recherche du Centre hospitalier de l'Université de Montréal (CRCHUM).

#### Opportunity

We are looking for a colleague who works well in a team, enjoys taking responsibility and cares about social impact. Our future colleague has a critical and constructive mindset, is sensitive to people's experiences, values diversity of knowledge, and has a talent for simplifying complex processes and helping others to change their practices.

Reporting to the Executive team of the Centre, and with the support of their colleagues at the CEPPP, **the role of the project manager will be to co-design, plan and implement transformational projects in partnership with patients, members of the public and other key collaborators, with a view to transforming health care and services.** They will be required to mobilize our partners and accompany them in the co-construction of activities and deliverables.



Centre d'excellence sur le partenariat  
avec les patients et le public



## Roles and responsibilities

### Project Management

- Contribute to the development of projects with external partners;
- Develop work plans with stakeholders, including roles, timelines and budget;
- Identify funding opportunities for projects under development;
- Ensure overall responsibility for projects, including the progression of milestones within the associated timelines and budgets;
- Design and support co-construction/co-design processes in collaboration with key stakeholders;
- Facilitate collaborative activities and project committees;
- Mobilize internal and external actors and expertise;
- Compare achievements with set objectives and make adjustments as necessary;
- Motivate external partners and the internal team;
- Play a proactive role in solving problems and designing/adapting appropriate solutions;
- Draft collaboration proposals/offers, service agreements and funding requests.

### Consulting/advisory role:

- Build and maintain trusting relationships with CEPPP's internal and external stakeholders;
- Listen to key stakeholders, partners and their needs;
- Accompany partners in the development and implementation of major project(s);
- Promote rigor of processes for the successful completion of project(s);
- Distinguish between different competencies, identify possible synergies and the way to integrate them into the project(s);
- Make recommendations or advise on issues related to the project management process.

### Required profile – job requirements:

- Minimum of 5 years of experience in Project Management;
- Master's degree in social innovation, project management, knowledge transfer, social sciences, or any other relevant discipline;
- Strong knowledge of methods related to patient partnership practices and related methods (i.e. design thinking, co-creation process, knowledge transfer and mobilization, development of health trajectories, etc.);
- Strong knowledge of the health ecosystem (i.e. various practice settings, research, public structures and funding programs);





- Demonstrated ability to vulgarize (communicate accessibly), synthesize and write;
- Good understanding of quantitative/qualitative research methods;
- Ability to adopt new technologies and digital tools.
- Bilingualism (French and English);
- Experience in the area of patient and public engagement and partnership is an asset;
- Demonstrated experience / interest in the field of digital health, an asset.

### Required profile – competencies and skills:

- Creative, proactive and solution-oriented individual;
- Natural ability to work in a team and to mobilize people;
- Effective communicator, listener, facilitator and networker;
- Ability to evolve in complex situations, ambiguity and to adapt to change;
- Autonomy and rigor in the management of simultaneous projects;
- Strong ability to manage stress and to work under (time) pressure;

### Employment status

- Job Title: Project Manager
- Schedule: 35 hours / week (full-time)
- Duration: 2 years, with the possibility of renewal depending on the financial capacity of the project
- Workplace: CHUM Research Centre (CRCHUM) - combination of remote and on-site work
- Salary: According to training and experience (salary scale of the CRCHUM)
- Expected start date of the contract: **mid-October 2021**

### How to apply

Candidates are asked to send their curriculum vitae and a letter of intent by e-mail to Ms. Catherine Purenne ([catherine.purenne.chum@ssss.gouv.qc.ca](mailto:catherine.purenne.chum@ssss.gouv.qc.ca)). Indicate in your message that you are applying for the position of: **Project Manager CEPPP**. The contact details of 2 references will be requested for candidates invited for an interview.

### Deadline

All documents must be received by **Friday October 8, 2021, before 4:30pm.**





Centre d'excellence sur le partenariat  
avec les patients et le public



## Equity, diversity, inclusion

*The exchange of scientific, experiential and professional knowledge is at the heart of our work, as demonstrated by our projects with researchers, patients, clinicians, and community members. In pursuit of our values, we seek members who will work respectfully and constructively with all people, regardless of their characteristics. In particular, the CEPPP are committed to upholding the values of equity, diversity, and inclusion in their work environment. We encourage members of groups facing barriers to equity to apply, in accordance with the CHUM Research Centre's policy on equity, diversity and inclusion.*



Centre d'excellence sur le partenariat  
avec les patients et le public